

## Manzanares:

# Gran éxito de la Feria Regional del Campo

Más de cien stands ocuparon los 100.000 metros cuadrados del recinto

«La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha quiere estar presente en cuantas iniciativas contribuyen al desarrollo de nuestra región y tiene un especial deseo de apoyar la figura del expositor que constituye la pieza clave de toda la feria», manifestó en un momento de su discurso inaugural, Gonzalo Payo, presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

En el acto se hallaban presentes, además del presidente de la Junta, los consejeros de Comercio y Turismo, Daniel Gil y de Agricultura, Leopoldo Sepúlveda, así como el presidente de la Diputación provincial de Ciudad Real,

Eloy Sancho García, gobernador civil, señor Gil Orozco, alcalde de Manzanares, Teodoro Rincón y otras personalidades.

La XXII edición de la Feria regional del Campo y de Muestras de Manzanares constituyó todo un éxito, evaluándose en miles de personas los visitantes de la muestra. Una presencia inusitada de expositores, que avalaba el gran adelanto tecnológico experimentado en la industria agraria, constituyó lo más destacado del certamen, en el que no faltó la presencia de la Zagala-82 y sus zagallitas y un ordenado y eficaz sistema de operadoras de informática que controlaban estadística-

mente la entrada de espectadores.

Un total de cien firmas estuvieron representadas en Manzanares en esta edición de la Feria Regional del Campo. Industria, cajas de ahorro, empresas que cubrieron los 100.000 metros cuadrados destinados a los stands. Desde las más sofisticadas innovaciones en material de riego, hasta la exhibición de las últimas marcas y modelos automovilísticos, pasando por los coquetos stands de las Consejerías de Comercio y Turismo y Agricultura (marcadas por el tipismo), todo un gran abanico de iniciativas se dio cita en la ciudad manchega.

Conocidas casas de maquinaria



Detalle de la inauguración de la Feria